

Bérénice était chez elle, elle aussi. Elle revenait tout juste de chez le coiffeur. Quand elle passa devant le miroir dans l'entrée, elle se regarda. Elle constata. Ce coiffeur lui avait fait une superbe coupe. Mais ses prix étaient... exorbitants! Mais pour son Aurélien, elle dépenserait, s'il le fallait, tout l'or du monde.

Elle remarqua également qu'elle ne pouvait se rendre chez Aurélien habillée comme elle l'était : en tenue décontractée. Elle se détourna rapidement de son reflet, car elle n'aimait pas se regarder.

Elle monta à l'étage, dans sa chambre, et chercha dans son dressing une robe qui plairait à celui qu'elle aimait. Elle trouvait que sa robe en coton robe était superbe mais qu'elle ne lui allait pas au teint. Elle appréciait sa robe en soie rouge feu, mais craignait qu'elle ne fût trop provoquante. Bérénice se dit alors qu'elle avait bien besoin des conseils de sa grande soeur. Elle l'appela:

- - Suzanne?! J'ai besoin de toi ! Je suis dans ma chambre.

Elle entendit des pas légers monter dans les escaliers. Elle reprit:

- - J'ai besoin que tu m'aides à trouver une robe qui plairait à Aurélien. J'hésite entre la mauve et la rouge, qu'en penses-tu?

- - Choisis la mauve, car la rouge ne te correspond pas du tout. On pourrait croire que tu es une allumeuse, alors que c'est tout le contraire. D'ailleurs, en parlant d'Aurélien, dépêche-toi de t'habiller, car il a appelé il y a deux minutes. Il a dit qu'il venait te chercher à la maison, plutôt que ce soit toi qui vienne chez lui. Alors, dépêche-toi!

Bérénice s'habilla très rapidement. Elle entendit la sonnette d'entrée sonner, puis quelqu'un rentrer. C'était lui. Sa robe allait-elle lui plaire? Sa nouvelle coiffure aussi? Pourquoi Aurélien avait-il tant insisté pour la voir? Peut-être allait-il lui annoncer qu'il préférerait qu'ils arrêtent de se voir?! Mais pas de temps à perdre, il attendait en bas, il fallait descendre.

Tout allait bien se passer, elle l'espérait. Elle le voulait.